
              Peschiera Borromeo, 16 novembre 2020 
    

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Al Segretario Comunale 

Al Sindaco 

Ai Consiglieri Comunali 

 
Interpellanza: Situazione campo sportivo nella frazione di San Bovio  
 
        PREMESSO CHE 
 
Nella frazione di San Bovio l’unico campo sportivo presente è ormai inagibile e quel campo, non solo 
rappresenta un luogo dove poter fare sport, ma rappresenta anche un importante luogo di aggregazione per 
l’intera frazione e non solo. 

                                                 SI CHIEDE 
 

quindi di conoscere come il Comune intende intervenire per garantire ai cittadini la fruizione del campo 
sportivo di San Bovio che, oltre ad esser un importante luogo di sport, rappresenta uno dei pochi punti di 
aggregazione presenti nella frazione stessa  
 
I CONSIGLIERI COMUNALI PD 
LORENZO CHIAPELLA  
LUCA ZAMBON 


